

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, FRAKTION IM
BEZIRKSAUSSCHUSS BERG AM LAIM

Geschäftsstelle für den Bezirksausschuss 14
Friedenstraße 40

81660 München

Fraktionsmitglieder

**Brigitte Schulz
Hubert Kragler
Thomas Rose**

München, 4. Juni 2017

Einbahnregelung in der Mutschellestraße für Radfahrende aufheben

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Die Einbahnregelung in der Mutschellestraße südlich der Kreillerstraße soll für Radfahrende aufgehoben werden.

Begründung:

Die Mutschellestraße ist zwischen Baumkirchner- und St.-Veit-Straße die einzige durchgängige und direkte Nord-Süd-Straßen-Verbindung, auf der man in Richtung Süden fahren könnte, ohne an der Kreillerstraße entlang fahren zu müssen. Durch die Einbahnregelung wird diese Verbindung südwärts gekappt.